

# 沢池小だより



茨木市立沢池小学校

令和3年(2021)年5月6日

5月号

## 懇談、ありがとうございます

先々週は学級懇談会、先週・今週の個人懇談と、保護者の方々とお話しする機会にご参加いただき、ありがとうございます。学級懇談会と個人懇談の日程が近い方は、日を置かず二度学校に来ていただくこととなりましたが、新しい学年、学級を運営していくにあたり、とても貴重な時間となりました。今日、明日の個人懇談もどうぞよろしくお願いいたします。コロナ禍2度目の新学年ですが、来週からも、落ち着いた学校生活をめざしていきます。



現在大阪府の緊急事態宣言中で、その期間延長が検討されています。宣言期間中も対面授業を続けますが、教育活動・内容については市立小中学校統一した対策をとっています。

緊急事態宣言中は制限を強化、解除されたら制限を緩和、このくりかえしが去年から続いています。感染状況の変化に慣れてだんだん気がゆるんでしまうのは、各方面から指摘されており、気をつけたいことです。一方、「くりかえし」にくたびれてしまうことはないでしょうか。くたびれるのは、感染対策に真剣に取り組んでいるからにほかなりませんが、まだまだこのようなことが「くりかえすもの」だと受け入れることも大切かと思えます。

Resilience (レジリエンス) という言葉があります。自分ではどうしようもない困難な状況であっても、うまく適応する能力、折り合いをつける力のことです。子どもたちも昨年からずいぶん鍛えられてきたと思いますが、この「くりかえし」も乗り越えていきましょう。

新型コロナウイルスは昨年と違い、高齢者だけでなく若い人にもかかりやすいそうです。児童もご家族も教職員も、いつ、だれがかかってもおかしくない。どんなに気をつけていてもかかることはある。でもそれが自分だと想像したくないし認めたくない。そんなしんどさとも折り合いをつけながら私たちみんなは毎日を過ごしています。

もしかかってしまったときは、医療機関にお任せするしかありませんし、学校は保健所の指示により、臨時休校や学年・学級、一部の関係者の出席停止となることもあります。

そうなったとき、まわりから当人や家族、関係者が詮索されず、不当に扱われないという安心感があれば、治療や健康観察(自宅待機)に専念できます。同じしんどさや不安を抱える者どうし、誰がかかっても詮索しない、(休みから)戻ってきたら「お帰り!」。大事をとって「念のため休む」こともお互いしやすい。そういう関係性を築いておけたら、もう少しだけ安心かと思えます。これなら医療機関ではない学校でもできることかと思えます。

校長 向井 啓氏

### 5月行事予定

日	曜	主要行事
6	木	視力検査(5年) 個人懇談③
7	金	視力検査(4年) 個人懇談④ 英語シャワーデー
8	土	
9	日	
10	月	学校徴収金・引落日 校庭開放日
11	火	内科健診
12	水	歯科健診 地区児童会
13	木	眼科検診 尿再検査 委員会 校庭開放日
14	金	視力検査(3年)
15	土	
16	日	
17	月	視力検査(2年) 校庭開放日
18	火	内科健診 平和学習(5年生より) SC 来校
19	水	校庭開放日
20	木	クラブ ☆1年生、2年生校外学習 校庭開放日
21	金	スポーツテスト 尿再検査 予備日
22	土	
23	日	
24	月	校庭開放日
25	火	内科健診 ☆4年生社会見学
26	水	校庭開放日
27	木	全国学力調査6年 大阪府学力テスト5年 内科健診 校庭開放日
28	金	大阪府学力テスト6年 ☆3.5年生合同校外学習 (☆1年生、2年生 校外学習予備日)
29	土	
30	日	
31	月	校庭開放日

### 6月の予定

- 1日(火) プール清掃(6年生)
- 3日(木) 歯科検診
- 9日(水)~10日(木) 6年生修学旅行
- 23日(水) 歯科検診

予定は感染状況等により変更・中止することがあります。

### ◇地区児童会

新学年から約1か月、集団登校のふりかえりを行った後、集団下校します。1~3年生については下校の予定(集団下校/学童/ほか)について調査をします。4~6年生で集団下校できない場合は、前もって担任にお知らせください。PTA 地区委員のみなさんには、運動場から集団下校につきそっていただきます。よろしくお祈りします。



### ☆校外学習について

この春の校外学習は、貸切バスや公共交通機関を使わず、徒歩で行ける万博公園としています。(また茨木市小中学校としては、緊急事態宣言中の校外学習・修学旅行等は実施しないものとしています。)

1、2年生は学年単位で、3年生と5年生は合同で、4年生は環境学習のため“くるくるプラザ”と万博公園のセットで計画しています。万博公園に歩いて行ける学校っていいですね。

どの学年も緊急事態宣言の延長、大阪府や茨木市の感染状況によっては順延または中止することがあります。順延・中止となっても(時期によって給食の準備が間に合わず)お弁当をご用意していただくことがあります。よろしくお願いいたします。

### ◇修学旅行について

茨木市立小中学校では、緊急事態宣言を受け、5月実施予定の修学旅行は全て延期としていますが、今年度の修学旅行は原則実施する方向です。沢池小の修学旅行は、宣言解除のみとおしや実施の可能性、延期した場合の日程など、市教委や旅行者とただいま検討中です。6年生には明日7日には一定のお知らせをします。